



くが空き家になつており、危険なまま放置されている家も増加しているようです。

空き家対策に関する助成制度やいろいろな相談も聞いていただけたとのことで、これから我が家のことを考える良い機会になりました。

また、令和六年四月一日から相続登記の申請が義務化されました。相続の際は、必ず登記をしてください、法務局のホームページをご覧くださいとのお話をでした。



福社部研修会

福祉部研修会

続いて、福祉部各事業を担当した方からの報告と来年度の計画について話し合いをしました。

皆様には、一年間ご協力ありがとうございました。心より御礼申し上げます。

油繩子学区

県教育庁から「よい歯の学校」で表彰を受けたことと、ハローイの高校とオンラインでの交流を行う話がありました。特別支援学校からは、入学式は小・中・高合同で行い、卒業式は個別に行うとのこと

これからも連絡委員会での情報交換を通じて、地域の皆様と学校が協力をし合える様にしてまいります。



賀詞交歎会

過日、穏やかな日和の一日十一月
一日(土)、油縄子交流センター
に於いて、令和七年の賀詞交歎
会が開催されました。

会場には、コミュニティ推進
会の皆さんおよび油縄子小、多
賀中、特別支援学校の先生方、
約四十名が出席されました。嚴
肅な中で白土会長を初めとして
各部の部長、各学校の校長先生、
市コミュニティ推進課の方から
新年の挨拶を頂きました。乾杯
の後、歓談に移り、会場は一氣
に和やかな雰囲気に包まれまし
た。それぞれのテーブルでは会
話が弾み、健康・趣味・知人の
近況などの話題で大いに盛り上
がりました。続いて年初めの運
試し、幸運を呼ぶ抽選会となり、
根本副会長の読み上げる番号に
一喜一憂。会場和氣あいあいの
余韻の内に静かに閉会となりま



さて昨年九月に発行しました家庭で出来る「エコライフのチェックシート」は四月一日～十五日までが提出期間となっておりますので、再度見直しの上、お手数でも交流センター窓口へご持参頂きたく、宜しくお願い致します。ご持参して頂いた方には、参加賞を差し上げます。

さて、時は春分の候、陽気もようやく暖かく、万象春の訪れを告げます。遠方より桜の開花便りが相次ぎ、いよいよ新年度が始まります。油縄子学区の皆様方におかれましては、引き続き地域活動等にご協力の程よろしくお願いいたします。